



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

terrorisme

Question écrite n° 63476

Texte de la question

Mme Michèle Tabarot appelle l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur les ressortissants français partis au Moyen-Orient pour faire le *djihad*. Selon les derniers chiffres publiés, ils seraient 800 à avoir rejoint la Syrie, montrant une hausse inquiétante et continue de leur nombre malgré le plan de lutte annoncé par le Gouvernement. Aussi elle souhaiterait connaître, tout d'abord, les premiers enseignements tirés de la mise en oeuvre des différents dispositifs de lutte et de prévention initiés ainsi que les éventuelles modifications envisagées. Elle souhaiterait également qu'il précise les dispositifs prévus pour sanctionner et assurer le suivi de ces radicaux qui représentent une menace réelle pour la sécurité de notre pays.

Données clés

Auteur : [Mme Michèle Tabarot](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 63476

Rubrique : Ordre public

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [2 septembre 2014](#), page 7289

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)